

# 第四小・鎌幼コミュニティだより

No.3



～地域と共に育つだいよんの子～

2019年9月30日

CS 理事長 鈴木 逸郎  
第四小学校長 山口 裕紀  
鎌田幼稚園長 川島三由紀

吹く風がすっかり秋らしくなってきました。子どもたちは夏休みが終わり、学校モードに切り替わってきたのもつかの間、学校では前期の締めくくりの時期となっています。

後期にはだいよん祭などの大きな行事もあります。子どもたちは、保護者・地域の方々と共に様々な活動を通して、素晴らしい成長を見せててくれています。いつもご支援いただき、ありがとうございます。後期もよろしくお願いいたします。

## 「チョウーサヤ！！」小若みこし 7/13

雨の中始まった小若みこし。「寒い、寒い。」と言っていた子どもたちでしたが、みこしをかつぎ始めると、「チョーサヤ！ チョーサヤ！」と、大きな声をだし、寒さを吹っ飛ばし、力いっぱいかついでいました。

第四小学校からは34名の参加がありました。応援に来ていただいた保護者、地域の方々、ありがとうございました。



## 「子どもの生活とSNSについて」コミュニティ・スクール意見交換会 7/31



7月31日に CS 意見交換会を行いました。今年のテーマは「子どもの生活とSNSについて」です。「子ども」「地域」「保護者」「第四小学校・鎌田幼稚園教員」のそれぞれの立場から、課題や対策を出し合いました。参加した子どもたちは、「児童議会の議題として話し合い、集会で学校全体に呼び掛けていきたい。」など、積極的な意見が出されました。

## 「楽しかったよ！」ひよっこひろばボランティア…8/27



第四地区住民協議会教育部会が第四公民館で月に1回開催している未就園児と保護者の集い「ひよっこひろば」に第四小学校の5・6年生16名が夏祭りのボランティアをしました。

小さな子どもたちを相手に、話しかける時は目の高さを合わせたり、ゆっくり笑顔で話す姿に、子どもなりの工夫がみられ、すごいなあと感心しました。自然と相手の気持ちをおもいやる心が育っているようでした。

## 「収穫できたよ。」5年生 稲刈り…9/10



とても暑い日でしたが、子どもたちは暑さに負けず、稲刈りに励んでいました。たくさんのボランティアの方々にもお世話になりました、ありがとうございました。

調子が出てくると、稲を刈るスピードもあがり、もっともっと稲刈りをしたいようでした。

今度はもちつきをするのが楽しみですね。



## 鎌田幼稚園だより

7月4日 泰山荘へ七夕慰問に行ってきました。泰山荘の皆さんと一緒に笹飾りをつくりました。



連絡先 C S 担当教諭 杉山達弘・加藤美香  
第四小学校 電話 51-0751  
メール yon2es@mctv.ne.jp